

# *La Casa de las Americas accueille un colloque sur la diversité culturelle des Caraïbes*

---



**Siège à La Havane de la Casa de las Américas, institution qui oeuvre à la diffusion des arts et des lettres latino-américaines et caribéennes.**

La Havane, 24 mai, (RHC)- Le 8e Colloque International sur la Diversité Culturelle des Caraïbes se tient à La Havane, sous les auspices de la Casa de las Américas, institution qui œuvre à la diffusion des arts et des lettres de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Depuis la salle Manuel Galich de Casa de Las Americas, l'événement comprend une étude sur le patrimoine culturel et les espaces communautaires associés à la crise épidémiologique mondiale. Il y aura également une rencontre en ligne permettant la participation des représentants de la région Est de notre pays.

L'événement, qui se déroulera jusqu'au 26 mai, comprend également des recherches liées aux familles religieuses, aux réseaux sociaux et aux défis dans le contexte des conséquences négatives générées par la maladie.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/288755-la-casa-de-las-americas-accueille-un-colloque-sur-la-diversite-culturelle-des-caraibes>



**Radio Habana Cuba**